
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

九
条
の
会
世
話
人
会
議(

３
月
１６
日)

は
、 

① 

結
成
３
周
年
記
念
集
会 

② 

学
習
会
と
署
名
活
動
を
さ
ら
に
推
し
進
め
る 

③ 
代
表
世
話
人
の
渡
辺
勇
氏
の
ご
家
族
か
ら
、
健
康

上
の
理
由
で
代
表
辞
退
の
申
し
出
が
あ
り
ま
し
た
の

で
、
新
た
な
代
表
世
話
人
の
選
出
に
つ
い
て 

な
ど
に
つ
い
て
討
議
し
、
伊
藤
道
秋
さ
ん
を
新
た
な
代
表

世
話
人
に
選
出
し
ま
し
た
。 

と き・７月２７日(日)午後１時３０分～４時 
ところ・水原保健センター（市役所となり） 
内 容・講演と音楽のつどい 
講 師・東京大学大学院教授（日本近代文学） 
    小森 陽一氏 
音 楽・地元の音楽家  

私
た
ち
の
目
標
で
あ
る
「
有
権

者
過
半
数
署
名
」
達
成
に
向
け
て

弾
み
が
つ
き
ま
す
。
７
月
２７
目
指

し
て
「
町
内
毎
署
名
」
を
大
き
く

前
進
さ
せ
ま
し
ょ
う
。 

 昨年１１月に行われた「阿賀野の会結成２周年記
念・早乙女勝元講演会」を目指し、九条署名を大き
く前進させる計画を立てた京ヶ瀬地域では、各集落
ごとに署名取りまとめ担当者をお願いするなど精力
的な活動を続けてきました。 
 その結果、集会当日まで、大集落の姥ヶ橋をはじ
め、いくつかの集落で全戸訪問をほぼ終了し、ほと
んどの集落では９割を超える世帯から署名をもらう
などして、１１月２９日現在、９１５名の署名にな
っていました。 
 その後運動はさらに進み、大集落の嘉瀬島など新
たに５集落で全戸署名を終了し、圧倒的多数の世帯
で賛同を得ています。 
 ２月３１日現在、１５集落で過半数を超え、全体
で５２６戸、１４３８人の署名になっています。こ
れは全集落の３分の１、全世帯の４分の１の数字で
す。会員の皆さん、京ヶ瀬の運動に学んでさらに前
進しましょう。 

 若葉町の会員たちは、１１日の早乙女講演会ま
で、過半数署名を達成しようと「署名の訴え」の
ビラを新たに作成し、組を組み町内会名簿を基に
個別訪問を行った結果、１１月４日の夕刻には目
標を達成しました。 
 訪問したほとんどの家から署名をいただき、さ
らに全戸訪問を目指して、意気高く今も行動中で
す。 

 阿賀野市中心部―白鳥通り、 
中島四町内もあと一歩。上江端 
,畑江など農村部でもあと一歩 
に迫っています。 

 

阿
賀
野
市
の
本
田
市
長

は
、
昨
年
末
、
「
憲
法
を
守

る
新
潟
県
共
同
セ
ン
タ
ー
」

の
要
請
に
応
え
て
「
九
条
の

会
ア
ピ
ー
ル
」
に
賛
同
の
署

名
を
し
ま
し
た
。 

 

同
会
の
発
表
に
よ
る
と
、

自
治
体
首
長
の
署
名
は
新

潟
県
下
で
９
首
長
に
上
が

る
そ
う
で
す
。
市
長
の
こ
の

署
名
は
、
九
条
改
悪
反
対
の

一
点
で
共
同
し
よ
う
と
活

動
し
て
い
る
私
た
ち
に
大

き
な
励
ま
し
と
な
る
も
の

で
す
。 

 １１月１１日の講演で、早乙女勝元さんは「２１

世紀の宇宙船地球号の羅針盤は９条でなければなら

ない。１人の声が真理と感動を与えれば 

１０人にも１００人にも広がる。 

９条を守る平和のメッセージを口 

にくわえて羽ばたいてほしい」 

と訴えました。 


